1年「やぶいたかたちから うまれたよ」





「やぶいたかたちから うまれたよ」は、やぶいた形をいろいろな方向に動かして、「何に見えるかな」と考え、絵に表す活動です。「横にしたら、新幹線に見えるよ!」「〇〇さんのは、くつ下みたいだね!」など、キラキラした表情で友達に見せたり、話したりする姿がたくさん見られました。

活動の終わりには、「まだやりたい!」と声が出るほど、楽しんで学習に取り組みました。作品が完成する日が楽しみです。

2年 おにごっこ大作戦!



国語の学習で、本を読んでおにごっこについて調べる学習に取り組んでいます。文章や絵から分かったことを、実際にやってみて楽しんだり、話し合ったりして、休み時間の過ごし方の工夫へと広がっています。分かったことを「おにごっこ大作せんカード」にまとめで伝えようと、意欲的に学習に取り組んでいます。

3年 初トライ☆



初めて、毛筆での書き初めを行いました。学年揃って体育館で集中して「友だち」という字を書きました。 初めてでしたが、とてもてきぱきと取り組むことができました。体育館でしたが、床を真っ黒にそめてしまった人は・・・・・・・誰もいませんでした!! 素晴らしいですね☆

4年 書き初め大会



子どもたちはみんな高学年へ向けて心を新たにし、真剣な表情で「明るい心」の字を書きました。 大きな紙にバランスよく字を書くために、お手本 や冬休みに取り組んだ課題をじっくりと見ながら 丁寧に書いている姿が見られました。自分の目標に 向かって、どうすればもっとよくなるか考えて、取 り組む様子に大きな成長を感じました。

もうすぐみんな5年生です。

5年 新しい風を吹かせよう



6年 てこのはたらき



4組 書き初め・畑・ポップコーン作り



5年生の書き初めは、「新しい風」です。字のバランスを考え、ダイナミックな筆運びで堂々と描き上げました。来年度は、いよいよ最高学年となります。子ども達がそれぞれ学校の中心となって活躍したいという思いを込めて、「新しい風」に挑戦しました。

書きあがった作品は、個性あふれ、学校の新しい 風をふかせる「春風」のようでした。



6年生は、理科支援員の福井先生にご協力いただきながら、 理科の学習を楽しんでいます。

今月は、「てこのはたらき」を学習しています。「どのようにてこを使ったら、重いものを楽に持ち上げることができるのだろう」という疑問について調べました。今まで図工でくぎ抜きを使った経験はあったものの、何も考えずに使っていた人が多かったようです。「支点」「力点」「作用点」の位置関係を、条件を制御しながら変えていくと、驚きや発見がたくさんありました。「一番楽な方法だと、10kgのおもりが指1本で持ち上がったよ。」と目を丸くして驚き、実験を楽しんでいました。他にもてこを利用した道具は身の回りにたくさんあります。探してみると面白いですね。



3、4、5年生の児童は体育館で各学年のみんなと 毛筆の書き初めをしました。用具の準備や片付けも上 手にできました。1、2年生はフエルトペンで丁寧に のびのびとした文字を書きました。

畑で育てていた大根やかぶ、小松菜などの冬野菜が とても大きく成長しました。みんなで収穫をし、各家 庭に持ち帰りました。

また、夏に収穫し、乾燥させていたとうもろこしを ポップコーンにして食べました。鍋の中でポンポンと 弾けるとうもろこしに興奮しながら、楽しく実習・試 食ができました。

「来年度は何を育てようか。」という声が聞かれる など、次につながる活動になりました。